

kleine Anfrage Vorlage Nr.: kAF 0041/2019 öffentlich

Titel: Gebäudebegrünung

Einreicherin: Friederike Fechner, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Federführung: Bearbeiter:	Fraktion Bündni Fraktion Bündnis	s 90/ Die Grünen s 90/ Die Grünen	Datum:	26.02.2019
Einreicher: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen				
Beratungsfolge		Termin	Aussprache:	☑ Ja/ ☐ Nein

Anfrage:

- Wie viele Quadratmeter Dachfläche wurden in den Jahren seit 2010 mit einer Dachbegrünung versehen?
 (Bitte getrennt nach Jahren und in Bezug auf kommunale Gebäude, private Gebäude (Haupt- und Nebengebäude) und gewerbliche Gebäude angeben.)
- 2. Wie viele Quadratmeter Dachfläche wurden in den Jahren seit 2010 erbaut oder saniert, die potentiell für eine Dachbegrünung geeignet wären? (Bitte getrennt nach Jahren und in Bezug auf kommunale Gebäude, private Gebäude (Haupt- und Nebengebäude) und gewerbliche Gebäude angeben.)
- 3. Was tut die Stadtverwaltung, um eine möglichst hohe Quote an Gebäudebegrünungen (sowohl Dach- als auch Fassadenbegrünungen) zu erreichen? (Bitte in Bezug auf kommunale Gebäude, private Gebäude (Haupt- und Nebengebäude) und gewerbliche Gebäude getrennt angeben.)

Begründung:

Gebäudebegrünungen sind eine gute Methode, um gerade auch in verdichteten Räumen das Stadtklima zu verbessern. Zudem dienen auch Gebäudebegrünungen Insekten und anderen Tieren als Lebensraum. Des Weiteren sind sie auch für den Erhalt der Gebäudesubstanz zuträglich, da Witterungseinflüsse abgemildert werden können.